

Le Père Noël au centre hospitalier spécialisé

Publié le 21/12/2022



Cent neuf enfants du personnel attendaient le Père Noël. © Droits réservés



A⁻

A⁺

+ S'ABONNER

Cent neuf enfants du personnel du centre hospitalier spécialisé (CHS) étaient invités au traditionnel arbre de Noël, organisé dans la salle des fêtes, gracieusement prêtée par la municipalité.

La directrice, Rosine Nigon-Mansard, a fait partager sa joie « de pouvoir de nouveau réunir ainsi tous les enfants du personnel » et de leur offrir un spectacle du magicien Karl Delaunay, avant l'arrivée du Père Noël et la remise des cadeaux pendant le goûter final. Elle a aussi remercié l'ensemble du personnel du travail accompli auprès des patients pendant ces années en conditions sanitaires difficiles.

AINAY-LE-CHÂTEAU

LIRE LE JOUR

LES + PARTAGE

1

Télévision Miss A sera pas Miss Fra mais signe une b performance

Actu Détention i pour un conduct